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QUE 1577

Question écrite urgente 
Etat-major chez Mme Fischer 

Lors de prise de fonction de la nouvelle conseillère d’Etat et la nouvelle 
répartition des dicastères, il semblerait que de nouvelles personnes aient été 
engagées au sein de son état-major. 

 

Mes questions sont les suivantes : 

1. Le Conseil d’Etat peut-il confirmer ce ou ces engagements ? 
2. Le Conseil d’Etat peut-il dire combien de personnes ont été engagées ? 
3. Le Conseil d’Etat peut-il nous dire à quel poste/fonction ? 
4. Le Conseil d’Etat peut-il faire part de l’origine de ces nouveaux 

fonctionnaires ? 
 

Que le Conseil d’Etat soit remercié pour les réponses qu’il apportera à la 
présente. 

 


